



Grußwort zur Einweihung der Marienkapelle Haibach

Liebe Bürgerinnen und Bürger !

Die Einweihung der neuen Kapelle ist nicht nur ein besonderes Ereignis für die Haibacher Schönstatt-Gruppe, sondern ein Fest- und Freudentag für die ganze Gemeinde. Ein langgehegter Wunsch vieler Bürgerinnen und Bürger, denen die Verehrung der Gottesmutter am Herzen liegt, ist Wirklichkeit geworden. Im Namen der Gemeinde möchte ich den Verantwortlichen zu diesem gelungenen Werk - an einer der schönsten Stellen am Waldrand der Gemarkung Haibach/Hösbach - die herzlichsten Glückwünsche überbringen. In unserer Gemeinde hat die Marienverehrung schon immer eine gute Resonanz gefunden und deshalb wird das Bild der " Dreimal wunderbaren Mutter " als Mittelpunkt dieser Kapelle dominieren. So ist diese Marienkapelle nicht nur eine Stätte des Gebetes und der Einkehr, sondern auch ein zeitloses Wahrzeichen unserer Gemeinde.

Möge dieses Haus der Gottesmutter eine Stätte der Zuflucht und Begegnung für alle werden und darüber hinaus dem Christen unserer Zeit neuen Mut, Segenskraft und wahre Gläubigkeit vermitteln.

Allen Gästen und Besuchern wünsche ich ein paar frohe Stunden in Haibach.

A handwritten signature in cursive script that reads "Walter Dietrich".

Walter Dietrich
Bürgermeister